

# 令和4年度 さくらの里だより 1月 区報第333号



謹んで新年のお慶びを申し上げます。



昨年は、新型コロナの感染拡大や急激な物価上昇等に見舞われて大変な一年になりました。そのような状況の中で多くの行事が中止されたにもかかわらず、7年ぶりに開催された観音堂の御開帳や、縣神社の秋の祭礼では、3年ぶりに神楽や浦安の舞いが奉納されるなど明るい出来事がありました。

さて今年はうさぎ年、「さくらの里だより」は、記念となる第333号からの始まりです。卯(うさぎ)は、穏やかで温厚な性質であることから「家内安全」。また、その飛び跳ねる姿から「飛躍」、「向上」を象徴するものとして親しまれています。ピョンピョン飛び跳ねるうさぎのように飛躍する一年にしたいものです。

## 1月の行事のご案内



|          |                                   |       |      |
|----------|-----------------------------------|-------|------|
| 1月 1日(日) | 縣神社歳旦祭(神職・氏子総代・当番組・三役)            | 0:00  | 縣神社  |
| 7日(土)    | 下呂市「二十歳のつどい」(萩原・馬瀬地域)             |       | 交流会館 |
| 8日(日)    | 左義長(神職・氏子総代・三役)                   | 10:00 | 縣神社  |
| 8日(日)    | 下呂市消防団萩原方面隊市中行進                   | 11:00 | 萩原町内 |
| 14日(土)   | 組長定例会(文書伝達)                       |       |      |
| 22日(日)   | 区表彰審査委員会<br>(組長代表・民生児童委員・三役・三部会長) | 19:00 | 集会所  |
| 28日(土)   | 祈年祭・祈願祭打合せ(神社関係者・当番組)             | 19:00 | 社務所  |



## お願い・お知らせ

### ◎令和5年度の区役員選考について

12月4日に桜洞区役員候補者選考委員会が開催されましたが、役員に立候補する場合の規定について記します。

区の役員は「桜洞区規約」の第9条に、区長・区長代理者・会計各1名及び監事2名(第1号から4号まで)の選考が、「桜洞区役員候補者選考要綱」に従って選考するように定められています。この選考要綱は、3条に「役員に立候補する者は、総会開催予定日の30日前(2月10日)までに、書面で選考委員長に届け出なければならない」となっていますのでお知らせします。

選考委員長は、組長代表である高野義蔵さん(4組)です。

### ◎融雪剤と除雪について

各組長さんに融雪剤の保管管理をお願いしていますので、不足の場合は各組長さんに連絡して下さい。また生活道路の行き来や通学・通勤者、特に子ども達の通学路の安心・安全が確保できるよう、お互いに出来る範囲の除雪応援をしていただきますようにお願いします。

### ◎健康づくりin桜洞より

- ・休止日： 12月28日・1月4日
- ・1月の実施日： 11日・18日・25日

桜洞区のホームページに区報、行事、回覧文書等を掲載していますので、ご覧頂きたいと思います。

下記のアドレスまたは右側のQRコードより入力下さい。

アドレス：<https://sakurahora.org/>



## 11月・12月の行事から

### ○11月27日(日)しめ縄づくり

今年も本殿において「注連縄づくり」を行いました。経験者の皆さんから指導を受けながら、当番組の5組の皆さん、神職、氏子総代及び三役で作業を実施しました。  
社殿用、手水舎用、大杉用等のしめ縄が見事にできあがりました。



### ○12月4日(日)道路側溝等の清掃作業

朝8時より、区内全域で各組長さんの指揮のもと、側溝や道路脇に溜まった枯れ葉や土砂等を冬期に入る前に取り除いて、雨水や雪解け水がスムーズに流れるように安全確保と環境整備に努めてもらいました。

大変寒い中、皆様方のご協力によりきれいになりました。



### ○12月4日(日)除雪機の試運転と説明会

今年は、例年より寒くなるとの予報もあり、大雪になる恐れがあります。10時30分から除雪機の試運転を兼ねて取扱説明会を開催しました。組長、三役が集まり、伊藤克己さんの指導のもと除雪機を実際に操作してみました。

皆さん協力しあって除雪をお願いします。



### ○12月4日(日)集会所大掃除



年末に向け、当番組(1組)、財産管理委員の皆さんにより、集会所の大掃除を行っていただきました。

隅々まで丁寧にガラス磨きやワックス掛けを行っていただき有り難うございました。



### ○12月11日(日)桜等の木の枝打ち

縣神社裏の折れた桜の枝、集会所・区民広場沿いの桜の枝等の伐採作業を環境委員の皆さんで行っていただきました。

大変ご苦労さまでした。



### ○12月12日(月)・15日(木) 年末の交通安全街頭指導

交通安全協会の理事・交通安全代議員・交通安全ママの皆さんには、大変寒さが厳しい中を早朝より街頭指導に当たっていただきました。

毎年、季節ごとに行われている交通安全週間の活動の中でも、この時期に行われる年末の交通街頭指導は、特に寒さが厳しく身体に応えます。

心から感謝いたします。